

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Mémoires de la Société Vaudoise des Sciences Naturelles**

Band (Jahr): **4 (1931-1934)**

Heft 4

PDF erstellt am: **15.08.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

MÉMOIRES DE LA SOCIÉTÉ VAUDOISE DES SCIENCES NATURELLES

N° 27

1932

Vol. 4, N° 4

Etude de la circulation des eaux du lac Léman

Rapport fait au Département fédéral suisse de l'Intérieur

PAR LE

D^r P.-L. MERCANTON

PROFESSEUR A L'UNIVERSITÉ DE LAUSANNE

(Présenté à l'assemblée générale de la S.V.S.N.; 2 mars 1932.)

INTRODUCTION

Des contestations fréquentes entre les autorités suisses de surveillance de la pêche dans le lac Léman et des pêcheurs de la côte française, contestations parfois aiguës et basées par les parties sur des allégements sans valeur démonstrative évidente, faisaient désirer depuis longtemps une étude sérieuse des courants du lac. Une entente est intervenue en 1926 entre les gouvernements des deux pays limitrophes pour des recherches systématiques, selon un programme et une méthode communs. Du côté français, ce travail a été confié au Service des Eaux et Forêts, et, spécialement, à M. l'Inspecteur Kreitmann, de la Conservation de Haute-Savoie, à Thonon. Du côté suisse, le Département fédéral de l'Intérieur en a chargé le suggéré, sous le contrôle de son Inspecteur général des forêts, M. Petitmermet, et aussi de l'Inspecteur en chef des forêts du canton de Vaud, M. Muret. L'Etat de Vaud, principal intéressé suisse, devait prêter, en effet, le concours de son personnel garde-pêche, et de son matériel. Le suggéré tient à reconnaître ici d'emblée la complaisance parfaite mise par l'Etat de Vaud, M. Muret et son personnel, MM. les caporaux de gendarmerie Dufey, puis Payot, gardes-pêche, à faciliter sa tâche. Il a rencontré d'ailleurs le même appui efficace auprès de l'Inspectorat fédéral, à Berne.

On souhaitait que les recherches fussent conduites sans parti-pris national, dans un esprit de pure objectivité scientifique. La courtoisie indéfectible de M. l'inspecteur Kreitmann a fait de ce long et délicat travail une collaboration vraiment